

Fragebeantwortung

Fragestellerin: GR Lohr

Thema: Errichtung von Wohnstraßen in der Zelinkagasse und Nebenstraßen

Wohnstraßen sind im Rahmen meiner Verkehrsberuhigungsvorhaben ein wichtiger Punkt. Wir planen ja mehrere Wohnstraßen in Graz, um die Sicherheit und Lebensqualität der Anrainer:innen zu erhöhen.

Der Antrag für Wohnstraßen im Straßenzug Zelinkagasse - Ursprungweg - Geißlergasse (östlich des Haberlandweges) wurde von den zuständigen städtischen Stellen geprüft und positiv beurteilt (Verkehrsplanung und Straßenamt).

Entsprechend der im Verkehrsausschuss der Stadt Graz abgestimmten Vorgangsweise für Wohnstraßen in Graz ist der nächste Schritt die Befragung der in diesen Straßenabschnitten wohnenden Bevölkerung durch die Abteilung für Verkehrsplanung. Diese Befragung ist für den Herbst 2022 (nach den Sommerferien) geplant.

Die weiteren Schritte und der Zeitplan hängen vom Ergebnis dieser Befragung ab. Bei überwiegender Zustimmung wird die Wohnstraße geplant und durch die Abteilung für Verkehrsplanung umgesetzt.